
Pièces 2 Pièces

Superficie 33 m²

Référence X51978

Prix 245 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Exclusivite' - dans résidence moderne de standing situé à quelques mètres du bord

de mer, dans petite rue calme, bel appartement du type deux pieces au quatrième

étage  avec  terrasse.  L'appartement  qui  mesure  33  m²  loi  carrez  se  compose

d'entrée,  séjour/cuisine  et  chambre  ouverts  sur  la  terrasse  vue  collines  et  aperçu

mer,  cabine,  salle  de  bains  et  toilettes  séparée.  Parking  sous-sol.  Idéal  vacances

ou pied à terre en côte d'azur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est

exposé sont disponibles sur le site géorisques

Exclusive - in a modern luxury residence located a few meters from the seaside, in

a small quiet street, beautiful one bedroom apartment type apartment on the fourth

floor  with  terrace.  The  apartment  consists  of  entrance,  living  room/kitchen  and

bedroom  opening  onto  the  terrace  with  hills  and  sea  view,  cabin,  bathroom  and

separate toilet. Private parking in the basement. Ideal vacation or base on the côte

d'azur.?

GIOTTO RIVIERA REAL ESTATE

73  Avenue Porte de France - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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